

EQUIPO REDACTOR

Francisco García Gómez de Mercado María Vizán Palomino Manuel Bellido Mengual Keer Wei Chen







Reseñas y comentarios

UN MODIFICADO O UNA PRÓRROGA DEL CONTRATO PÚBLICO NO EXCLUYEN LA INDEMNIZACIÓN POR LOS SOBRECOSTES

La Sentencia del Tribunal 21 de julio de 2025 (RC 4247/2022) resuelve la cuestión de que si el hecho de que el contratista no haya formulado reparo alguno a la concesión de prórrogas o de proyectos modificados supone "una renuncia tácita" al derecho a indemnización. Lo cual, se niega (...).

https://gomezdemercado.blogspot.com/2025/09/el-propietario-gue-firmo-el-convenio.html

EL PROPIETARIO QUE FIRMÓ EL CONVENIO URBANÍSTICO YA NO ES PARTE SI DEJA DE SER PROPIETARIO

El principio de subrogación real en el campo del Urbanismo, determina que los derechos y obligaciones del propietario en cuanto al suelo se transmitan con la propiedad del suelo, de modo que si firmó un convenio urbanístico, pero transmitió su propiedad, ha dejado de ser parte del convenio y no puede pedir su resolución (...).

https://gomezdemercado.blogspot.com/2025/09/el-propietario-que-firmo-el-convenio.html

LA ELECCIÓN ENTRE RETA Y MUTUALIDAD DEL ABOGADO AUTÓNOMO ES PARA TODA **LA VIDA**

La Sentencia del Tribunal Supremo de 23 de julio de 2025 (RC 7850/2021) confirma que "La disposición adicional decimoctava del Real Decreto Legislativo 8/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley General de la Seguridad Social, en su apartado primero, impide que un profesional colegiado que en su momento optó por el alta en el Régimen Especial de la Seguridad Social de los Trabajadores por Cuenta Propia o Autónomos, pueda darse de baja para posteriormente incorporarse a la mutualidad de previsión social alternativa correspondiente, pues el derecho de opción que reconoce es ejercitable una sola vez y de forma irrevocable para todo el tiempo de ejercicio de la actividad profesional colegiada por cuenta propia"...

https://gomezdemercado.blogspot.com/2025/09/la-eleccion-entre-reta-y-mutualidad-del.html

EL CONCEJAL COMO CODEMANDADO

... La Sentencia del Tribunal Supremo de 11 de marzo de 2025 (RC 1069/2022) declara que "El artículo 21.1 b) de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, debe interpretarse, conforme al principio de tutela judicial efectiva, consagrado en el artículo 24 de la Constitución, en el sentido de que los Concejales, en su condición de miembros electos que integran la Corporación Local, están legitimados para personarse en un proceso contencioso-administrativo entablado contra el Ayuntamiento del que forman parte, cuando de la estimación de las pretensiones deducidas puedan quedar afectados los derechos o intereses legítimos del mismo, en la medida que les ampare el título legitimador que se corresponde con el interés concreto de velar por el correcto funcionamiento de dicha Corporación, que resulta evidenciable en aquellos supuestos en que esté en riesgo la recta y



regular gestión de la contratación pública, que incida lesivamente en la administración de los caudales o efectos públicos, susceptible de causar daños y perjuicios a la propia Corporación"(...).

https://gomezdemercado.blogspot.com/2025/09/el-concejal-como-codemandado.html

Revista de Prensa

16/09/2025

Los jueces ya anulan los despidos de trabajadores con adaptación de jornada y obligan a indemnizar

El legislador eliminó por error el blindaje de estos ceses en 2024 y lo recuperó en abril. Estas salidas se consideran discriminatorias y se deben reparar los daños.

El Supremo fija que las rentas de origen desconocido tributan a la mitad en los matrimonios en gananciales.

Hacienda no puede atribuirlo solo al cónyuge al que se les descubre.

Un vendedor ciego de la ONCE, obligado a ir al Supremo para que se le reconozca una gran invalidez.

Para el Alto Tribunal, la clave es la imposibilidad de realizar sin ayuda las actividades básicas de la vida diaria.

El TSJPV confirma la extinción del contrato por incapacidad permanente de una limpiadora de ILUNIÓN al no existir vacantes.

Fallece un paciente en una operación de alto riesgo , y condenan a la clínica a indemnizar con 400.000€ a la familia.

17/09/2025

El Supremo obliga al Estado a abrir el algoritmo que asigna el bono social.

El tribunal consagra el "derecho a la información pública" en la primera sentencia que exige a la Administración desvelar cómo funciona un proceso de decisión automatizado.

Fallos en el sistema de las pulseras antimaltrato han provocado "una gran cantidad" de sobreseimientos y absoluciones de agresores.

En el cambio de proveedor de esta red hubo un fallo en el volcado de datos que no permite conocer los movimientos de los maltratadores antes del 20 de marzo de 2024.

La espiral de advertencias de la justicia e incumplimientos de Carboneras que lastra la solución judicial para demoler El Algarrobico.

El TSJA dicta su enésimo apercibimiento por dilatar la ejecución del fallo de 2016 que ordena la declaración de no urbanizable del suelo sobre el que se asienta el hotel ilegal.

Las indemnizaciones de los tribunales a las víctimas del amianto triplican las que va a dar el Estado.

Núm. 449 | Segunda quincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



CC OO y UGT presionarán al Gobierno para que reforme el reglamento que entra en vigor este jueves y que consideran "insuficiente".

Un juez descarta que el expresidente de la AN revelara secretos al adelantar al Gobierno la absolución de Trapero.

Considera que la filtración de una sentencia destinada a ser pública y fruto de un juicio público no tiene carácter reservado.

París lanza un plan radical para resolver la crisis de la vivienda: convierte aparcamientos en pisos de alquiler asequible.

El vicealcalde defiende "una política de vivienda comunista".

El consistorio de Hidalgo identifica 800 edificios para expropiar.

Los fiscalistas instan a los contribuyentes a pedir al Catastro corregir el valor de referencia de los inmuebles antes de litigar.

El 70% de los conflictos por el precio se resuelven en vía administrativa.

18/09/2025

La justicia rechaza que se deduzcan en el IRPF los gastos de la vivienda en alquiler mientras está vacía.

Obliga a los contribuyentes a demostrar que buscan inquilino mediante anuncios.

Perdonan una deuda de 90.000 euros a una viuda con un hijo que pidió préstamos para seguir adelante tras la muerte de su marido.

19/09/2025

Sanidad "recuperará" el empaquetado neutro del tabaco en el trámite legislativo: así es la guerra entre la industria y las organizaciones sanitarias.

Bolaños confirma la regularización extraordinaria para más de 1.004 jueces y fiscales interinos.

20/09/2025

Supremo: Los trabajadores de Endesa con el contrato suspendido tienen derecho a votar en las elecciones sindicales.

21/09/2025

Se entera de su despido por Whatsapp y acaba costándole 8.320 euros a la empresa por no notificarlo formalmente.

22/09/2025

Tributos genera dudas sobre el nuevo sistema de facturación digital en el pequeños comerciantes en Recargo de Equivalencia.

El Gobierno, las comunidades y el sector agrario hacen frente común contra la nueva PAC. Bruselas reúne este lunes a los ministros comunitarios del ramo para debatir la propuesta de Política Agraria Común de 2028 a 2035.

No es causa mayor: Ryanair, obligada a pagar 364,99 € a un pasajero porque el aeropuerto de destino estaba cerrado.

Núm. 449 | Segunda guincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



El Supremo confirma la condena a CC.OO. de Galicia por vulnerar el derecho de huelga de su propio personal jurídico.

360.000 euros de indemnización a los familiares de un fallecido en el hospital porque le dejaron levantarse al baño.

Procedente el despido de una trabajadora embarazada que se dormía en su puesto de trabajo y hacia uso del móvil en horario laboral.

La empresa desconocía que estaba embarazada cuando se ejecutó el despido disciplinario.

23/09/2025

El Supremo impide a Hacienda negar devoluciones de impuestos por prescripción si lo dicta una sentencia.

Fija que el plazo para reclamar arranca cuando el fallo confirma que no se debió hacer el ingreso.

Carga contra el fisco por abrir litigios contra los contribuyentes e ignorar al juez.

Valdecañas a un paso de ser demolido, el Constitucional rechaza el recurso de la Junta de Extremadura.

La Junta asegura que el complejo Marina Isla de Valdecañas no debe ser demolido de acuerdo a la ley vigente.

Matar al perro para herir a la pareja: la magistrada Auxiliadora Díaz convierte un acto cruel en precedente de violencia de género.

No cabe recurrir los acuerdos alcanzados en sala y homologados por sentencia cuando no han ocurrido hechos sobrevenidos o vicios graves en el consentimiento.

España suma otra derrota judicial en Estados Unidos por un laudo a las renovables. El Tribunal de Distrito de Columbia falla contra el Estado en el caso Cube Infraestructure.

24/09/2025

Los compradores de una vivienda pagarán las deudas del IBI de los dos últimos años. Hacienda explica la responsabilidad de los nuevos propietarios frente a este impuesto.

La justicia aclara que solo uno de los padres puede cobrar el IMV en los casos de custodia compartida.

Es Supremo señala que la norma es rotunda aunque cuestiona el límite.

Irlanda, España y Finlandia son los países más expuestos a apagones de Europa por falta de interconexiones.

El 55% del sistema eléctrico europeo presenta límites para importar electricidad entre naciones.

La ruleta fiscal de comprar vivienda en Europa: España, a la cabeza en el pago de impuestos al adquirir un inmueble.

TikTok, 'brainrot' y marcas registradas: la odisea legal de un fenómeno exitoso sin autor reconocido

Los expertos advierten sobre los retos de proteger los derechos intangibles sobre estos personajes nacidos con ayuda de la IA y que generan mucho negocio.

Núm. 449 | Segunda guincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



Indemnizada con cerca de 80.000 € por un «simple» esguince de tobillo que acabó en trombosis irreversible.

Los ayuntamientos llevan al Gobierno a la Audiencia Nacional por no convocar una reunión con Hacienda.

El Supremo aclara que las empresas no están obligadas a proporcionar sillas ergonómicas a sus empleados para teletrabajar.

El Alto tribunal fija que solo están obligadas si hay pacto con los empleados, si está previsto en el convenio colectivo o por prescripción médica.

El corredor de hidrógeno H2Med se acelera al incorporar 40 nuevas empresas. Bruselas avala el proyecto energético verde de España, Portugal, Francia y Alemania.

Una empresa de transporte gana la batalla judicial a Allianz: la aseguradora tendrá que indemnizarle con 66.803 euros por un robo.

La cláusula que establecía una serie de condicionantes, como la debida vigilancia, a la cobertura del riesgo para el caso de robo, es limitativa de los derechos del asegurado.

25/09/2025

La justicia rechaza mejorar las pensiones a los mutualistas y les insta a pedir ayudas. Niega que cobrar prestaciones menores a las de la Seguridad Social sea discriminatorio. Abogados y procuradores se manifestarán el sábado por una jubilación digna.

El TC da la razón a Madrid en su competencia sobre el servicio de captación de familias acogedoras de menores tutelados.

En cuanto al contrato, señala que se trata de "una competencia ejecutiva que corresponde desarrollar a las comunidades autónomas y que excede de la competencia estatal".

Carrefour, condenada a pagar más de 28.000 € a un cliente por su «revolving», después de intentar devolver solo 13.000 €.

Un trabajador de Lidl, despedido al ser 'pillado' llevándose 6 euros de fresas del supermercado sin pagar.

Un juzgado de Ibiza anula el IRPH de una hipoteca y obliga al banco a devolver lo cobrado de más con intereses.

26/09/2025

La Audiencia falla contra el fisco y permite a las empresas deducir provisiones de litigios El Impuesto de Sociedades no las incluye expresamente entre los costes no desgravables.

La justicia avala el cese de un trabajador que simuló el acoso laboral de un compañero para lograr un cambio de turno.

Los magistrados del Tribunal Superior de Justicia de La Rioja no creyeron la versión del empleado.

El abogado general del TJUE cuestiona la publicación en webs oficiales de los nombres de deportistas sancionados por dopaje.

Núm. 449 | Segunda guincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



Mercadona, condenada a indemnizar con 30.000 euros a una trabajadora con reducción de jornada a la que reclasificó en una categoría inferior.

La medida empresarial tenía el ánimo de represaliar a la empleada por el continuo ejercicio de acciones judiciales que ésta había ejercitado en exigencia de sus derechos.

Nuevo revés a Airbnb: la Justicia confirma el bloqueo de 35.000 anuncios ilegales.

La plataforma ya había eliminado estas páginas pero mantenía abierta la vía judicial a la espera de la resolución de un expediente sancionador abierto por Consumo por su negativa previa a bloquear los anuncios que no cumplían con la normativa.

28/09/2025

El TSJCat declara nulo el despido de una empleada sospechosa de fingir lumbalgia porque Mercadona accedió a sus datos médicos sin permiso.

29/09/2025

La cogeneración pierde la mitad de sus plantas y reclama un 'rescate urgente'.

Pasa del 12% del mix de generación con 600 plantas a apenas un 6%, con 358 instalaciones.

El Constitucional rechaza entrar en la polémica de la fijeza de interinos.

El Pleno inadmitió a trámite la cuestión la semana pasada.

Hacienda podrá fijar libremente el IVA a reclamar en caso de facturas incorrectas. La justicia europea avala que haga una estimación de los ingresos fiscales perdidos.

Declarado improcedente el despido de una empleada que era pareja de su jefe en secreto. El mero incumplimiento del protocolo interno de la empresa no es motivo para despedir. La clave: la dirección debe probar que existió un trato de privilegio.

El Supremo fija doctrina sobre el cómputo del plazo para reclamar ingresos indebidos tras una causa penal.

Una autónoma consigue que se reconozca su derecho a recibir la misma bonificación hipotecaria que los asalariados.

30/09/2025

Europa denuncia a España ante el TJUE por discriminación fiscal a los extranjeros. Les obliga a tributar las ganancias de golpe en vez de cuando realmente las cobran.

El Supremo descarta que la Administración cometa abuso por contratar a un interino durante años

La ilegalidad depende de varios factores como si la plaza es ocasional.

O si ha trabajado siempre en el mismo puesto y centro.

La justicia declara nulo el despido de una jefa de ventas de Tous que estaba de baja por ansiedad.

La joyería deberá abonar 61.120 euros por el cese, más una indemnización de 7.501 euros por los daños y perjuicios causados.

La Audiencia Nacional declara nulas las limitaciones del RACE sobre los permisos retribuidos por hospitalización y cuidados familiares.



El TS confirma que un Policía Nacional puede volver al servicio activo desde la situación de segunda actividad voluntaria.

Boletín Oficial del Estado

16/09/2025

Enmienda al artículo 1 del Convenio constitutivo del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo con objeto de permitir una ampliación limitada y progresiva del ámbito geográfico de las operaciones del Banco al África Subsahariana e Irak, adoptada por Resolución n.º 259 de la Junta de Gobernadores el 18 de mayo de 2023.

Enmienda al artículo 12.1 del Convenio constitutivo del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo con objeto de suprimir la limitación estatutaria del capital para operaciones ordinarias, adoptada por Resolución n.º 260 de la Junta de Gobernadores el 18 de mayo de 2023.

Modificación del Protocolo n.º 5 sobre los Estatutos del Banco Europeo de Inversiones, adoptada mediante la Decisión (UE) 2025/504 del Consejo, de 11 de marzo de 2025, por la que se modifica el Protocolo n.º 5 sobre los Estatutos del Banco Europeo de Inversiones.

Renovación de la reserva formulada por España al Convenio penal sobre la corrupción, número 173 del Consejo de Europa, hecho en Estrasburgo el 27 de enero de 1999.

17/09/2025

Instrumento de ratificación del Protocolo n.º 16 al Convenio para la Protección de los Derechos Humanos y de las Libertades Fundamentales, hecho en Estrasburgo el 2 de octubre de 2013.

Aplicación provisional del Acuerdo entre la Unión Europea y la Comunidad Europea de la Energía Atómica, por una parte, y el Reino de España, por otra, relativo al establecimiento del Centro Común de Investigación de la Comisión Europea en Sevilla, hecho en Sevilla el 30 de junio de 2025.

Real Decreto 810/2025, de 16 de septiembre, por el que se aprueba el Reglamento del Fondo Español de Desarrollo Sostenible (FEDES, F.C.P.J.).

Resolución de 16 de septiembre de 2025, de la Subsecretaría, por la que se publica el Acuerdo del Consejo de Ministros de 16 de septiembre de 2025, por el que se aprueba la Adenda al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de Apoyo a la Recuperación y Resiliencia en respuesta a desastres naturales.

Real Decreto 817/2025, de 16 de septiembre, por el que se modifica el Real Decreto 383/2008, de 14 de marzo, por el que se establece el coeficiente reductor de la edad de jubilación en favor de los bomberos al servicio de las administraciones y organismos públicos.

Sentencia de 28 de mayo de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de don Klaus Peter Bach contra el Real Decreto 688/2022, de 1 de agosto, por el que se modifica el Reglamento General de Costas, aprobado por Real Decreto 876/2014, de 10 de octubre.



Sentencia de 19 de junio de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de Distribuidora Eléctrica de Monesterio, SL, contra la Orden TED/749/2022, de 27 de julio, por la que se aprueba el incentivo o penalización para la reducción de pérdidas en la red de distribución de energía eléctrica para el año 2016, se modifica la retribución base del año 2016 para varias empresas distribuidoras, y se aprueba la retribución de las empresas de distribución de energía eléctrica para los años 2017, 2018 y 2019.

Sentencia de 1 de julio de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de Central Eléctrica Sestelo y Compañía, SL, contra la Orden TED/749/2022, de 27 de julio, por la que se aprueba el incentivo o penalización para la reducción de pérdidas en la red de distribución de energía eléctrica para el año 2016, se modifica la retribución base del año 2016 para varias empresas distribuidoras, y se aprueba la retribución de las empresas de distribución de energía eléctrica para los años 2017, 2018 y 2019.

Sentencia de 2 de julio de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de Eléctrica de Barbastro, SAU, contra la Orden TED/749/2022, de 27 de julio, por la que se aprueba el incentivo o penalización para la reducción de pérdidas en la red de distribución de energía eléctrica para el año 2016, se modifica la retribución base del año 2016 para varias empresas distribuidoras, y se aprueba la retribución de las empresas de distribución de energía eléctrica para los años 2017, 2018 y 2019.

18/09/2025

Primera Adenda al Acuerdo suscrito entre el Ministerio del Interior del Reino de España y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) relativo a la realización de proyectos en las áreas temáticas de Retorno voluntario asistido y Reintegración y Gestión fronteriza integrada, hecha en Madrid el 31 de julio y 1 de agosto de 2025.

Adenda n.º 7 al Acuerdo Administrativo Estándar entre el Gobierno del Reino de España y la Oficina de los Fondos Fiduciarios de Asociados Múltiples (OFFAM) del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), hecha en Nueva York el 15 de julio de 2025.

19/09/2025

Sentencia de 30 de junio de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que estima en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de Agri-Energía Eléctrica, SAU, contra la Orden TED/749/2022, de 27 de julio, por la que se aprueba el incentivo o penalización para la reducción de pérdidas en la red de distribución de energía eléctrica para el año 2016, se modifica la retribución base del año 2016 para varias empresas distribuidoras, y se aprueba la retribución de las empresas de distribución de energía eléctrica para los años 2017, 2018 y 2019.

Ley 7/2025, de 9 de septiembre, de atención y ordenación farmacéutica de la Comunidad Autónoma de La Rioja.

20/09/2025

Orden PJC/1030/2025, de 12 de septiembre, sobre la contabilidad analítica y la separación de cuentas de los operadores postales.

22/09/2025



Sentencia de 29 de mayo de 2025, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que desestima el recurso de casación n.º 906/2023 interpuesto por el procurador de los Tribunales don Ignacio Aguilar Fernández, en nombre y representación de la Universidad Rey Juan Carlos, contra la Sentencia de apelación, de 31 de octubre de 2022, dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo (Sección Octava) del Tribunal Superior de Justicia de Madrid. Declarar la nulidad del inciso final «ni el complemento de productividad» del artículo 5.2 del Real Decreto 1086/1989, de 28 de agosto, sobre retribuciones del profesorado universitario.

24/09/2025

Real Decreto-ley 10/2025, de 23 de septiembre, por el que se adoptan medidas urgentes contra el genocidio en Gaza y de apoyo a la población palestina.

25/09/2025

Ley 4/2025, de 11 de julio, de Simplificación, Agilización y Digitalización Administrativa. (Castilla la Mancha)

30/09/2025

Ley 8/2025, de 29 de septiembre, por la que se modifican la Ley 48/1960, de 21 de julio, sobre Navegación Aérea, y la Ley 21/2003, de 7 de julio, de Seguridad Aérea.

Orden TED/1062/2025, de 25 de septiembre, por la que se establecen los cargos del sistema gasista y la retribución y los cánones de los almacenamientos subterráneos básicos para el año de gas 2026.

Resolución de 26 de septiembre de 2025, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publica la tarifa de último recurso de gas natural.

Ley 1/2025, de 30 de abril, de modificación de la Ley 5/2018, de 17 de octubre, para la protección, reconocimiento y memoria de las víctimas del terrorismo en la Comunidad de Madrid.

Ley 2/2025, de 25 de junio, por la que se modifica el texto refundido de las disposiciones legales de la Comunidad de Madrid en materia de tributos cedidos por el Estado, aprobado por Decreto Legislativo 1/2010, de 21 de octubre, del Consejo de Gobierno, para incrementar la bonificación aplicable a los parientes incluidos en el Grupo III de parentesco en el Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones y simplificar los requisitos de acceso a los beneficios fiscales en el Impuesto sobre Donaciones.



29/09/2025

Ley – Ley 3/2025, de 26 de septiembre, por la que se modifica la Ley 1/1986, de 10 de abril, de la Función Pública de la Comunidad de Madrid, en materia de funcionarios interinos.



Boletín Junta de Andalucía

17/09/2025

Decreto 146/2025, de 10 de septiembre, por el que se crea y regula el Consejo de Dirección de la Red de Consorcios de Transporte Metropolitano de Andalucía.

Acuerdo de 10 de septiembre de 2025, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba la formulación del Plan Cameral de Andalucía 2026-2028

Decreto 147/2025, de 17 de septiembre de 2025, por el que se establece la ordenación de las enseñanzas de los Grados D y E del Sistema de Formación Profesional en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

19/09/2025

Orden de 9 de septiembre de 2025, por la que se aprueba el Plan Plurianual de Actuación de la Agencia Digital de Andalucía.

Orden de 9 de septiembre de 2025, por la que se convocan subvenciones, en régimen de concurrencia no competitiva, para el fomento de acciones dirigidas a la seguridad del paciente a través de la promoción de la salud de las personas profesionales sanitarias.

26/09/2025

Orden de 22 de septiembre de 2025, por la que se aprueba la revisión de la Programación Universitaria de la Junta de Andalucía para el periodo 2025-2028, aprobada por la Orden de 7 de mayo de 2024

29/09/2025

Orden de 18 de septiembre de 2025, por la que se regulan los Premios Andalucía del Turismo.

30/09/2025

Acuerdo de 24 de septiembre de 2025, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba el I Plan Integral de Atención Temprana de Andalucía 2025-2029 (PIATA)

Diario Oficial Unión Europea

16/09/2025

Decisión de Ejecución (UE) 2025/1881 de la Comisión, de 11 de septiembre de 2025, por la que se modifica el período de aplicación y el anexo de la Decisión de Ejecución (UE) 2023/2447, sobre medidas de emergencia en relación con los brotes de gripe aviar de alta patogenicidad en determinados Estados miembros

17/09/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1878 de la Comisión, de 16 de septiembre de 2025, por el que se concede una autorización de la Unión para la familia de biocidas BPF Propanol de conformidad con el Reglamento (UE) n.o 528/2012 del Parlamento Europeo y del Consejo

Núm. 449 | Segunda quincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



18/09/2025

Reglamento (UE) 2025/1891 de la Comisión, de 17 de septiembre de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2023/915 en lo que respecta a los límites máximos de arsénico inorgánico en pescado y otros alimentos marinos

19/09/2025

Reglamento (UE) 2025/1914 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 18 de septiembre de 2025, por el que se modifican los Reglamentos (UE) 2021/1058 y (UE) 2021/1056 en lo que respecta a medidas específicas para hacer frente a retos estratégicos en el contexto de la revisión intermedia

Decisión (UE) 2025/1904 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 10 de septiembre de 2025, sobre la aprobación por la Unión del Acuerdo sobre la interpretación y aplicación del Tratado sobre la Carta de la Energía

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1890 de la Comisión, de 18 de septiembre de 2025, por el que se establece un derecho antidumping definitivo sobre las importaciones de accesorios de tubería roscados, moldeados, de fundición maleable y de fundición de grafito esferoidal, originarios de la República Popular China y Tailandia, tras una reconsideración por expiración en virtud del artículo 11, apartado 2, del Reglamento (UE) 2016/1036 del Parlamento Europeo y del Consejo

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1893 de la Comisión, de 17 de septiembre de 2025, por el que se establecen, de conformidad con el Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo, los requisitos mínimos de las acreditaciones de formación de las personas físicas y las condiciones para el reconocimiento mutuo de dichas acreditaciones de formación en lo que respecta a determinados equipos móviles que contengan gases fluorados de efecto invernadero o sus alternativas, y por el que se deroga el Reglamento (CE) n.o 307/2008 de la Comisión

22/09/2025

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1907 de la Comisión, de 19 de septiembre de 2025, por el que se establece, de conformidad con el Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo, el modelo para la notificación de los programas de formación y certificación de los Estados miembros y por el que se deroga el Reglamento de Ejecución (UE) 2015/2065 de la Comisión

23/09/2025

Reglamento (UE) 2025/1925 de la Comisión, de 18 de septiembre de 2025, por el que se establece el cierre de las pesquerías de atún blanco del norte en aguas del Reino Unido para los buques que enarbolan pabellón de un Estado miembro de la Unión Europea o que están matriculados en él

Reglamento Delegado (UE) 2025/1920 de la Comisión, de 12 de junio de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2017/745 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a la asignación de identificadores únicos de producto para las monturas de gafas, las lentes para gafas y las gafas de lectura premontadas

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1901 de la Comisión, de 22 de septiembre de 2025, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de ácido glioxílico originarias de la República Popular China



24/09/2025

Decisión (UE) 2025/1947 del Consejo, de 18 de septiembre de 2025, relativa a la posición que debe adoptarse, en nombre de la Unión Europea, en el Consejo de asociación creado en virtud del Acuerdo Euromediterráneo por el que se crea una asociación entre las Comunidades Europeas y sus Estados miembros, por una parte, y el Reino de Marruecos, por otra, con respecto a una decisión de modificación del Protocolo nº 4 de dicho Acuerdo relativo a la definición de la noción de «productos originarios» y a los métodos de cooperación administrativa

Decisión (UE) 2025/1957 del Consejo, de 18 de septiembre de 2025, relativa a la posición que debe adoptarse en nombre de la Unión Europea en el Comité de Asociación, en su configuración de Comercio, establecido por el Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea y la Comunidad Europea de la Energía Atómica y sus Estados miembros, por una parte, y la República de Moldavia, por otra, por lo que respecta a la reducción y la eliminación de derechos de aduana

25/09/2025

Notificación relativa a la entrada en vigor del Protocolo de enmienda del Acuerdo de Marrakech por el que se establece la Organización Mundial del Comercio, en lo que se refiere al Acuerdo sobre subvenciones a la pesca

Decisión (UE) 2025/1964 del Consejo, de 22 de septiembre de 2025, relativa a la firma, en nombre de la Unión, del Acuerdo entre la Unión Europea y el Reino de Noruega sobre la transferencia de datos del registro de nombres de los pasajeros (PNR) con fines de prevención, detección, investigación y enjuiciamiento de los delitos de terrorismo y de los delitos graves

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1908 de la Comisión, de 24 de septiembre de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) nº 37/2010 en lo relativo a la clasificación de la sustancia fluralaner por lo que respecta a su límite máximo de residuos en los productos alimenticios de origen animal

26/09/2025

Directiva (UE) 2025/1892 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 10 de septiembre de 2025, por la que se modifica la Directiva 2008/98/CE sobre los residuos

Reglamento de Ejecución (UE) 2025/1919 de la Comisión, de 25 de septiembre de 2025, por el que se impone un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional impuesto a las importaciones de determinados productos planos laminados en caliente de hierro, de acero sin alear o de los demás aceros aleados, originarios de Egipto, Japón y Vietnam, y se da por concluida la investigación relativa a las importaciones de dichos productos originarios de la India

29/09/2025

Reglamento (UE) 2025/1975 del Consejo, de 29 de septiembre de 2025, por el que se modifica el Reglamento (UE) n.º 267/2012 relativo a medidas restrictivas contra Irán

Decisión (UE) 2025/1966 del Consejo, de 16 de septiembre de 2025, relativa a la posición que debe adoptarse, en nombre de la Unión Europea, en el Comité de Ministros del Consejo de Europa sobre la prórroga del plazo de adhesión de Kazajistán al Convenio del Consejo de Europa sobre prevención y lucha contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica, en lo que respecta a las instituciones y la administración pública de la Unión

Núm. 449 | Segunda quincena septiembre | 2025

https://www.comares.com/coleccion/avance-de-actualidad-juridica/



30/09/2025

Reglamento (UE) 2025/1996 del Consejo, de 29 de septiembre de 2025, que modifica el Reglamento (UE) 2025/202, por el que se fijan para 2025 y 2026 las posibilidades de pesca para determinadas poblaciones de peces aplicables en aguas de la Unión y, en el caso de los buques pesqueros de la Unión, en determinadas aguas no pertenecientes a la Unión